



豊田市立萩野小学校たより
第328号 令和7年2月14日発行

萩野の子



学校 HP 携帯サイト



スキー教室 in 平谷高原スキー場

1月17日



この事業は、冬季に運動場が凍結して体育の授業が十分に行うことができない寒冷地の学校が対象で、豊田市の補助を受けて実施されています。

当日は、快晴だったことと、この時期に全コース滑走可能だったのは6～7年ぶりといえるほどの好条件でした。子どもたちは、習熟度別に4つの班に分かれ、それぞれインストラクターにスキーの基本技能を教えてもらいながら滑りました。また、今年度もボランティアの方が参加してくださり支援をしてくださいました。天候やコースがよかつたせいでどうか、はじめから子どもたちはすいすいと滑ることができたり、午後には全員がリフトにのって頂上からの滑走を楽しんでいました。



わらぶき小屋づくり 1月22日

米づくりで収穫したわら細工について地域コーディネーターに相談したところ、わらぶき小屋を作ってはとのアドバイスをいただきました。そこで5・6年生と地域の有志の方々と一緒に作成をしました。本校で収穫したうるち米と地域の方で収穫したもち米のわらを併せて下から積み上げていきました。



完成した小屋は子ども2人が入るくらいの大きさです。せっかく作成したので長期保存がきくようビニルシートで覆いをかぶせています。本校グランドに展示してありますので興味のある方は入ってみてください。

公開授業・生活総合発表会 2月8日

雪が積もりましたが、多くのご家族の皆様にご参観いただきありがとうございました。子どもたちは、本日の発表までに自分たちが行ってきた活動を聞き手にうまく伝えるために熱心に練習に取り組んでいました。

それぞれ、特色ある活動をお見せすることができました。何よりも「ふるさと萩野への愛着」が伝わってきた内容でした。



学校運営協議会 2月13日

ご多用の中、自治区長様はじめ、9名全員の方々が参加してくださいました。協議会では、学校運営について報告させていただき、その後参加者の方々からご助言をいただきました。主な内容として、地域の方々も進んで子どもたちに挨拶をし、コミュニケーションをとることや、地域の方々がもっと気軽に学校に足が向けられるようPR活動をするなど、大変貴重なご意見をいただきました。今後もより一層地域と共に歩む学校運営ができるよう共働本部と連携して進めてまいります。

